
0908

医院团委召开面向医院团员和青年

开展学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想

主题教育动员部署会议

美国医学与生物工程院院士钱唯来院参观交流

近日，医院团委召开面向医

院团员和青年开展学习贯彻习近

平新时代中国特色社会主义思想

主题教育动员部署会议。医院党

委副书记郭传骥参会并讲话。

郭传骥指出，共青团是党的

忠诚助手，广大团员青年更是建

设祖国、复兴中华的生力军。作

为传承红色基因的大学附属医

院，希望全院各级团组织、全体

团干部高度重视此次主题教育，

落实习近平总书记致中国医科大

学建校90周年重要贺信精神，围

绕学校“双一流”建设和医院高

质量发展的中心任务，将理论学

习与实际工作紧密结合起来，严

格完成各项学习任务。郭传骥对

医院团员青年提出了要求和希

望：一是统一思想，提高认识。

将主题教育作为提振干事创业的

精气神和动力源。二是压实责

任，不落一人。理论学习要突出

读原著、悟原理；交流研讨要重

思辨、深宣讲；建功立业要显担

当、见真功。三是学以致用，务

求实效。把自身的“小我”深度

融入党和国家事业发展的“大

我”中，融入到中国医科大学及

医院的发展中，让青春在守护人

民健康的使命担当中发热闪光。

团委书记舒倩宜对团员和青

年主题教育实施方案进行了详细

解读，表示团委一定加强组织领

导，自觉将加强党的领导贯穿团

员和青年主题教育全过程。

医院13个团总支书记参加了

会议，并纷纷表态一定引领团员

和青年认真学习领会习近平新时

代中国特色社会主义思想，提高

对党的基本理论、基本路线、基

本方略的领悟力，做有理想、敢

担当、能吃苦、肯奋斗的新时代

好青年。
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11月14日，美国医学与生物

工程院院士、美国医学影像信息

学院院士、亚太人工智能协会院

士钱唯应邀来到科技创新中心参

观交流。医院副院长刘彩刚接待

了来访客人。 

刘彩刚介绍了科技创新中心

平台建设和发展概况，表示要做

好学科建设，方向是关键、队伍

是根本、平台是保障，希望钱唯

能够持续关注医院发展，支持医

院在学术交流、人才培养、科学

研究等方面与相关高校开展广泛

交流与合作，尤其是在人工智能

领域，给予医院更多的学习和交

流机会，推动医院临床医学和医

疗信息系统自动化、智能化建

设，助力医院高质量发展。

钱唯参观了科技创新中心公

共实验平台、肿瘤干细胞与转化医

学实验室、大型生物样本库、卫生

部小儿先天畸形重点实验室、动物

培养中心等，对医院的研发平台建

设、开展的科技创新工作和取得的

科技成果给予高度肯定，对医院的

科研定位、发展目标表示认可，并

就医院今后的科研方向和发展定位

提出了建设性建议，鼓励医院加强

与相关高校的交流与合作，在科

研项目联合攻关、协同创新上实

现合作共赢。

科技创新中心相关人员陪同

接待。
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医院举办第一届（2023）中国心脑血管健康大会

暨盛京神经介入专科联盟签约仪式

10月28日，医院举办了第一

届（2023）中国心脑血管健康大

会暨盛京神经介入专科联盟签约

仪式，医院副院长吴安华担任大

会主席并讲话。

吴安华表示，按照国家医药

卫生体制改革总体要求，为进一

步整合医疗资源和促进优质医疗

资源下沉，提升辽宁省各层级医

疗卫生机构脑血管病诊治水平及

科研水平，助推分级诊疗制度建

设和脑血管病诊疗中心建设，实

现辽宁省脑血管病学医疗服务广

度和深度的提升，医院成立了

“盛京神经介入专科联盟”，希

望各级医疗机构之间建立统筹协

调和分工合作机制，逐步建立

“基层首诊、双向转诊、急慢分

治、上下联动”的分级诊疗模

式，造福于广大患者。

会上，扎赉特旗人民医院、

铁岭市中医院、朝阳市第二医

院、辽宁健康产业集团抚矿总医

院、阜新市第二人民医院、抚顺

市中心医院和鞍山市金普医院共

计7家省内外医院加入了“盛京神

经介入专科联盟”，第四神经外

科 卒中神经介入病房主任喻博为

加盟医院进行了授牌。

省内外相关领域医生代表共

计60余人参会。
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医院召开新接管本科生代表见面会

近日，按照中国医科大学撤

销临床一系、二系、三系学生党

总支建制，对应学生按照教学轨

道划分到各临床学院管理的工作

安排，医院新接管61个本科学生

班级，共计1600余人。为更好地

推进各项接管工作顺利开展，

11月15日，医院召开了新接管的

本科生代表见面会，中国医科大

学学生处副处长祝海霆、医院副

院长马晓欣参会。

马晓欣宣布了中国医科大学

相应工作调整安排，介绍了医院

概况，表达了医院对学生们的关

心与支持，表示医院始终致力于

为学生们提供良好的学习环境和

全面的发展空间，希望学生们在

医院提供的舞台上成长、成才。

学生工作部主任邵春莹就辅

导员调整等学生们关心的具体问

题进行了说明。

目前，医院共管理本科学生

2700余人。医院将继续做好学生

管理服务工作，致力于培养更多

情系人民、服务人民、医德高

尚、医术精湛的仁心医者。

中国医科大学辅导员及学生

代表共计140余人参会。
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